



MERCREDI 19 FEVRIER

publié le 17/02/2014

Descriptif :

FINALE DEPARTEMENTALE HAND-BALL ET SPORTS DE RAQUETTE

Les benjamins garçons sont en finale départementale de hand-ball. Départ du collège à 9h 50 pour Buxerolles. Remise des récompenses au gymnase du Dolmen à partir de 15h 30 et retour prévu sur Jaunay-Clan vers 17h 30. Pensez à votre pique-nique.

En même temps, 1ère journée de sports de raquette. Les élèves en badminton jouent au gymnase de Jaunay-Clan de 13h 30 à 16h.

Les élèves en tennis de table jouent à Latillé. Départ du collège à 13h 15. Retour à 17h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.